



Der Himmel hat meinen schönsten Stern zurückerhalten!

Herzlichen Dank für die aufrichtige Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann, unserem Papi, Grospi und Urgrospi

Markus Gasser-Tanner

erfahren durften.

Danken möchten wir

- Dorothee Lemke für die einfühlsamen Abschiedsworte;
- Dirk Sauer für das schöne Orgelspiel;
- dem ganzen Team der Oase Oetwil am See für die liebevolle Begleitung;
- dem Personal der Intensivstation des Unispitals Zürich;
- den Verwandten und Bekannten für die tröstenden Worte und Umarmungen;
- den Enkeln für den selbstgemachten Grabschmuck;
- für Blumen und Geldspenden.

Oetwil am See, Dezember 2018

Paula Gasser
und die Trauerfamilien